Lod est un site du début du Bronze situé au centre d’Israà« l. Anat Haber et Ofer Marder m’ont autorisée à publier ici mes observations sur des dents jugales supérieures d’Equus trouvées dans ce site. Je n’ai pas pu voir la totalité du matériel, en particulier les deuxième et troisième phalanges et le fragment de métapode.[image: ]
L’ensemble des dents (six jugales inférieures et deux P2 et une jugale (M ?) supérieures) peut àªtre attribué à un Ane, probablement domestique (voir les diagrammes de dispersion pour la jugale supérieure).

Lod is an Early Bronze Age site in Central Israel. Anat Haber and Ofer Marder authorized me to publish here my observations on the Equus upper and lower cheek teeth. I have not seen the whole sample, in particular one second and one third phalanx and a fragment of metapodial.[image: ]
The six lower cheek teeth, the two upper P2, and the upper P or M may be referred to an Ass, probably domestic (see scatter diagrams for the upper cheek tooth).
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